

Le gouvernement brésilien commence son programme de de privatisations



Brasilia, 16 mars (RHC)- Le gouvernement brésilien a commencé aujourd'hui à appliquer son programme de privatisations par la mise en vente de quatre aéroports qui sont censés attirer un investissement de plus de 2 milliards de dollars.

Les entreprises concernées investiront dans l'agrandissement de ces aéroports, des zones destinées à l'entretien et au parking des appareils et dans la construction d'une nouvelle piste d'atterrissage dans les cas nécessaires.

Le paquet de privatisations élaboré par le gouvernement du président brésilien, Michel Temer, prévoit la vente ou la concession de 34 projets d'infrastructure parmi lesquels figurent, outre ces quatre aéroports, des terminaux de transport de cargaisons, des routes, des chemins de fer, des centrales hydroélectriques, des mines ainsi que des gisements de pétrole et de gaz.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124390-le-gouvernement-bresilien-commence-son-programme-de-de-privatisations>



Radio Habana Cuba